

L'aquarelle pour tous



Quatorze personnes ont participé au stage de Roland Palmaerts.

Québec en 1980 pour travailler dans une imprimerie. Puis, il expose au Canada, en Belgique et en France. En 1985, il est élu membre de la société canadienne de l'aquarelle. Il se consacre exclusivement à la peinture et devient membre de l'association Royale des Artistes professionnels de Belgique, élu membre de l'institut européen de l'aquarelle. Il anime également des émissions radio et télé au Canada.

L'aquarelliste belge avait répondu à l'invitation de Thierry Legume, responsable de l'école d'aquarelle (atelier d'Art Pictural) de Cormontreuil. Cette rencontre a permis de proposer un stage pour quatorze personnes ayant déjà une bonne expérience en aquarelle ; l'occasion de côtoyer pendant deux journées un véritable professionnel puisque Roland Palmaerts enseigne depuis 1982 l'aquarelle, l'huile, le dessin en atelier, dans les galeries et centre d'art, il anime également des conférences et des démonstrations publiques au Québec et en Europe.

* Artiste international : Roland Palmaerts est né en 1953 en Belgique. Il est vite initié par son père au crayon, mine, gouache, huile. Et il gagne son premier concours (l'intin) à l'âge de 6 ans. Il fera sa première exposition en 1978 à Bruxelles. Il émigre au

stage, qui s'est déroulé sur les bords de la Vesle de Cormontreuil à Silley, fut donc d'une grande richesse pour les participants.

A propos de l'éclipse. — Associée à l'association française d'astronomie pour laquelle elle est référencée sur le site internet "ciellespace" (lunion.ciellespace.com), la commune de Cormontreuil proposera un site d'observation de l'éclipse totale du 11 aout prochain. Toutefois, les lunettes ne seront distribuées gratuitement que sur le site le jour même et non en mairie.

Ces lunettes spéciales ont en effet été mises en carton sous scellés et vérifiées par huissier pour des raisons de sécurité, afin d'éviter toute rayure. Un peu de patience donc et rendez-vous au complexe Arlette-Baudet mercredi 11 aout, à partir de 10 heures.

"Une rencontre avec Roland Palmaerts vous plonge, instantanément, le cœur battant de cette intuition qui fait frenét, dans un autre univers. On est frappé par le sérieux du discours qui l'anime et l'on a parfois du mal à digérer son contenu", explique Thierry Legume. Son esprit vigoureux le fait évoluer à une altitude vertigineuse. Il fait jaillir les images et les mots de l'aube au crépuscule". Ce

stage, qui s'est déroulé sur les bords de la Vesle de Cormontreuil à Silley, fut donc d'une grande richesse pour les participants.

Démonstration d'aquarelle par Roland Palmaerts

L'Association culturelle de Deux-Montagnes invite, le mercredi 15 septembre, à compter de 20 h, tous les passionnés de l'aquarelle à assister à une démonstration professionnelle offerte par le réputé aquarelliste Roland Palmaerts à La petite école jaune, 1304, chemin d'Oka, à Deux-Montagnes.

Né en 1953 à Schaerbeek en Belgique, Roland Palmaerts est issu d'une famille d'artistes. Il en a hérité un engouement naturel pour l'art et surtout un remarquable talent inné. Déjà formé par les meilleures écoles de Belgique, c'est en 1980 qu'il a émigré au Québec pour y poursuivre sa carrière de peintre. Membre chevronné de plusieurs associations d'artistes, dont la Société canadienne des aquarellistes, il excelle dans l'art de faire exister son tableau comme une portion de sa vie qu'il offre en partage. La démonstration de son immense talent nous fait toujours vivre une expérience in-

oubliable.

Notez bien qu'en raison du nombre limité de places, vous devrez, le plus tôt possible, confirmer votre présence auprès des Services communautaires de la Ville de Deux-Montagnes au 473-4700. Coût: 10 \$ (membres) et 15 \$ (non-membres).

